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三鷹市市民緑化推進委員会議事録（令和６年度第１回） 

 

会 議 名  三鷹市市民緑化推進委員会 

日   時  令和６年６月４日（火）午後２時から午後３時まで 

場   所  三鷹市上連雀分庁舎３階 会議室 A・B 

出 席 者  委 員：濱野 周泰、佐藤 キヨ、石井 澄枝、海老沢 行子、山本 園世、 

遠藤 幸子、新田 由美子、大平 世津子、小川 和子、湯浅 秀行、

金髙 光二、田中 雅之、上原 町代、水谷 園子、秦野 浩二、 

小関 千津子、長谷川 優子、渡邊 美奈子（敬称略） 

事務局：花と緑のまち三鷹創造協会 小出局長、香川、貫井、酒詰 

 

傍聴者の数  ０人 

 

１ 会長挨拶[濱野会長] 

 

２ 議事録確認者の指名  遠藤 幸子 委員  

 

３ 議題 

（１）ガーデニングフェスタ 2024プレイベント「花のまち交流会」の実施について 

【資料１】 

   資料１のとおり説明し、了承を得る。 

【決定事項】 

    当日の役割及び人員について 

     ア 受付係：山本委員、大平委員、新田委員、遠藤委員 

     イ 会場案内係：水谷委員、小関委員、友山委員、石井委員、海老沢委員 

     ウ 周辺案内係：湯浅委員、上原委員、金髙委員、小川委員、長谷川委員 

             河原崎委員 

   ２ 会場配付のチラシ等について 

     各パネリストより、お知らせ依頼を受けたものを席上配布する。また、交流

会前、交流会後等に会場スクリーンに動画を上映する。 

 

【質問・意見】 

・応募数はどうか。 

→昨年より少し人数が多いため、職員等は壁際に設置する椅子のみの席で対応す

る。 
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（２）令和６年度事業の協力依頼について（誕生記念樹の配付） 

配付場所、日程など説明し、了承を得る。 

【お手伝い】 

・午前の部（９時 30分～12時 30分）佐藤委員、渡邊委員 

・午後の部（12時 30分～15時 30分）小川委員、金髙委員 

 

４ 報告 

（１）ガーデニングフェスタ 2024写真募集と秋のイベントの実施について 

   ・応募状況及び今後の作業（分科会でのコメント付けなど）について説明し了承

を得る。 

 

【質問・意見】 

・応募状況は問題ないのか。 

→例年の同時期と差異はない。締め切り間際に応募数が伸びる傾向があるが、委

員の皆さまには引き続き周知をお願いする。 

 

（２）令和６年度夏期花いっぱい運動の実施について 

    配付日程、花苗の説明し、了承を得る。 

   

５ その他 

【意見】 

・森林環境税は三鷹市でどのような使われ方をしているのか？どこの部署が受け

るのか？ 

→確認後、次回の市民緑化推進委員会で回答する。 

・道路の温度を下げるために街路樹を切らないようにする方法があると聞いた。

三鷹市ではどうか？ 

→街路樹も大きすぎると倒木の可能性も出てくる。一概に切らないとは言えな

いが、剪定する業者にも調整するよう指導するなど、気を付けている。 

→街路樹に何の機能を求めるかによって、管理方法も変わってくる。 

 

６ 閉会の挨拶〔佐藤副会長〕 

 


